ISA definió nueva Junta Directiva, sale Ana F. Maiguashca y entra Carolina Rojas

ENERGÍA. POR SEGUNDA VEZ, LUEGO DE SER ADQUIRIDA POR ECOPETROL, LA EMPRESA DE ENERGÍA MODIFICA SU JUNTA DIRECTIVA. ESTÁ ADEMÁS EN VILO LA ELECCIÓN DE SU PRESIDENTE EN PROPIEDAD

Acosta, exministro de Minas y

Esta nueva Junta Directiva de ISA modifica la que había sido elegida en la Asamblea Ordinaria del pasado 25 de marzo, en la que también se definió que este cuerpo directivo ya no se elegirá de forma anual, sino cada dos años. Además, en esta última extraordinaria, se recalcó que los miembros de la Junta pueden ser removidos en cualquier momento.

Por el momento, en la lista continúa el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, y Jaime Caballeo Uribe, como miembros no independientes (Ver gráfico). Sin embargo, para analistas del

tema, existe cierta posibilidad de que ISA terminé acoplando la misma directriz de su propietaria, la estatal Ecopetrol, que aprobó en marzo de este año, en Asamblea General, una reforma estatutaria que eleva el período de la actual junta directiva, que fue elegida en 2021 por dos años, a un lapso de cuatro años.

Salió 🧑

Irimestre 1 - 2022

52.8

Entró 🙆

Rojas Haves

\$431,000

millones

Utilidad

billones

la empresa

Para Acosta, lo que hizo Ecopetrol fue un "antecedente que ha generado preocupación por el contexto en el que se da, que es en medio de una elección presidencial, pues este Gobierno le está imponiendo una junta directiva de Ecopetrol al prôximo presidente que sea elegido". Fuentes cercanas a ISA dijeron a LR que no se descarta ese mismo panorama en la transmisora de energía: un cambio en sus estatutos para blindarse del nuevo gobierno.

Por el momento, ISA deberá centrarse en elegir quién será su nuevo presidente, luego de la renuncia de Bernardo Vargas desde finales de agosto de 2021. Entre los más opcionados suena Juan Emilio Posada, fundador de Viva Air Colombia y Tomás González, exministro de Minas v quien también estuvo en la Junta de ISA (ver gráfico). Se espera que la elección se defina cuando se conozca quién será el nuevo presidente de Colombia.

ALLISON GUTTÉRREZ @AllisonMariaG



"Hay de por medio una preocupación por el antecedente que dejó Ecopetrol de ampliar el periodo de los miembros de la Junta. Puede suceder



lo mismo con ISA".

"Lo más conveniente para las empresas es tener una continuidad en su dirección. Esto depende de unos estatutos, que solo pueden ser modificados por asambleas de socios".

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE ISA

Finalmente la empresa de
energia Interconexión Eléctrica
(ISA), recién adquirida por Ecope-
trol en agosto del año pasado, de-
finió los miembros que confor-
marán la nueva Junta Directiva
que regirá hasta marzo de 2024.
Solo se registró un cambio: sa-

Solosere lió la excodirectora del Banco de la República Ana Fernanda Maiguashca, y entró en su reemplazo Carolina Rojas Haves, exviceministra de Minas y Energía. Esto se hizo mediante una Asamblea General Extraordinaria de Accio nistas, la segunda desde que ISA fue adquirida por Ecopetrol.

Carolina Rojas es economista de la Universidad de los Andes, con maestría en Políticas Públicas de la Universidad de Chicago. Es consultora internacional en asuntos minero-energéticos, experta en estrategia, continuidad de negocios y en análisis de políticas públicas y relacionamiento externo. Tiene más de 15 años de experiencia en instituciones líderes del sector público y bancos multilaterales, como el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo.

En cuanto a la saliente Maiguashca, es economista de la Universidad de los Andes y tiene un MBA en Finanzas de Columbia Business School, También ha sido viceministra técnica v directora de Regulación Financiera del Ministerio de Hacienda, y superintendente delegada adjunta para Supervisión de Riesgos y Conductas de Mercado en la Superintendencia Financiera.

"Lo fundamental con esta nueva Junta es que se mantenga y se respete el gobierno corporativo de ISA", dijo Amylkar

Calidad Nominado por Miembros Felipe Bayón Pardo No independiente Ecopetrol Ecopetrol Jaime Caballero Uribe No independiente Carolina Rojas Hayes Independiente **Ecopetrol** Andrés Felipe Mejía Cardona Independiente Ecopetrol Jesús Aristizábal Guevara Ecopetrol Rutty Paola Ortiz Jara Independiente **EPM** Santiago Montenegro Trujillo Independiente Fondos de Pensie Diego Muñoz Tamayo Independiente Fondos de Pensiones Independiente Fondos de Pensiones Camilo Zea Gómez

ESTADOS FINANCIEROS ENERO-MARZO 2022 Ingresos operacionales \$431.000 millones \$2,8 billones Var 2021 16,80% Var 2021 16,70% Var 2021 17%

\$2 billone Ingresos operacionales activos de

CANDIDATOS MÁS SONADOS PARA OCUPAR LA PRESIDENCIA DE ISA Tomás González Estrada Estrada Entire de ISA, así como en la de Ecopetrol. Es economista de la Universidad de los Andes Miembro de la junta directiva de Ecopetrol. Posada Estuvo encargado de liderar Avianca y Puerto Brisa y fue CEO de Strati.

Milena López Rocha

Orlando

CFO de Ceritt, quien ha tenido experiencia como miembro de las juntas de ISA, Isagen, Ecopetrol, Davivienda, entre otras. También fue directora de Crédito Público de MinHacienda



Integranté de la Junta Directiva de ISA. Se ha desempeñado como embajadora de Colombia en Suiza y Liechtenstein.Es Doctora en Derecho de la Université de Pans II Panthéon-As Exviceministro de Minas y Energía y vicepresidente

Gaudia Jiménez

Estados financieros en el primer trimestre

En su primer trimestre de operación, la empresa de energía tuvo ingresos operacionales por \$2,8 billones, con un crecimiento de 17%. En cuanto a su ebitda, este fue de \$2 billones, que es 16,7% superior al primer trimestre de 2021 y 20,7% por encima del presupuesto. La utilidad neta del trimestre cerró en \$431.000 millones, 16,8% más que el resultado que se había presupuestado para el periodo, según indicó ISA en su reporte. Los activos de la empresa totalizaron \$64.0 billones, lo cual representa un incremento de 3.7% frente al cierre del año anterior.

INGRESOS OPERACIONALES QUE REGISTRÓ ISA EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2022.

www.larepublica.com.co Con más sobre los detalles de los opcionados a ser presidentes de ISA.

TECNOLOGÍA. EL PANEL "NEGOCIOS EN LA ERA DIGITAL" SERÁ TRANSMITIDO POR LA PÁGINA WEB DE LR

Mañana inicia el Sofka Tech Day en Medellín

Mañana jueves 19 de mayo se iniciará el Sofka Tech Day, un evento que organiza la compañía de soluciones tecnológicas Sofka en Medellin y donde el objetivo es compartir experiencias exitosas y de alto impacto logradas a partir del desarrolloy de la innovación tecnológica.

El primer panel, titulado "Ne gocios en la era digital", iniciará alas 11:15 a.m. En este espaciose abordará a la tecnología como una herramienta crucial en el crecimiento de las empresas en medio de un mercado globalizado que compite por suplir las demandas (cada vez más cambiantes) de los consumidores.

El grupo de panelistas está conformado por Juan Rafael Sierra, gerente de TI de Sistecrédito; Alejandro Henao, gerente de Tecnología de Sura; Adriana Sierra, gerente de Tecnología de Protección; y Juan Fernando Duque, coordinador de Habilitación y Tecnologías de la Unidad Estratégica de Negocios (UEN Cívica) del Metro de Medellín.

En la conversación, que será moderada por la macro editora del Diario La República, Tatiana Arango, los líderes en las áreas de tecnología de estas empresas compartirán su conocimiento en aspectos como la articulación de procesos de innovación en la planeación de proyectos e inversiones; hablarán de la estrategia digital de las compañías y entregarán sugerencias para la adopción digital dentro de las organizaciones.

Para quienes no están en Medellín, podrán hacerle seguimiento a este evento de forma virtual a través de la plataforma digital de LR.

El Sofka Tech Day cerrará el viernes 20 de mayo con cinco conversatorios sobre liderazgo. tecnología y negocios.

KAREN PINTO DUITAMA

